#### ALIANZA FAMILIA-COLEGIO

## Educar juntos: un compromiso que transforma vidas

En John John High School no solo creemos en la alianza entre la familia y el colegio: **la vivimos** cada día.

Sabemos que cuando caminamos juntos, familia y colegio, nuestros/as estudiantes florecen en todo su potencial. Porque formarles, no es una tarea individual, sino un acto de profunda corresponsabilidad.

## ¿Por qué esta alianza es un sello institucional?

Porque está en el corazón de nuestro Proyecto Educativo Institucional. Porque forma parte de nuestra identidad y de cada decisión pedagógica, como formativa. Y sobre todo, porque nada sustituye el poder transformador de una comunidad que educa en conjunto.

Nuestro Reglamento Interno de Convivencia Educativa e Inclusión lo expresa con claridad: "La tarea fundamental es establecer una alianza activa de trabajo continuo y colaborativo con las familias [...] en la formación académica y valórica de sus hijos". Y nuestro Plan de Convivencia Educativa e Inclusión lo refuerza al destacar que "la Convivencia Educativa e Inclusión se forma, previene, promueve y practica desde todos los ámbitos de la vida escolar, en coherencia con los valores cristianos y la diversidad".

### La Corresponsabilidad educativa: una invitación a compartir el camino

La Ley 21.430 establece que la familia es el primer espacio de crianza y formación, y que el colegio debe complementar y apoyar esta tarea con respeto y coherencia. En ese espíritu, en John John promovemos una alianza basada en:

- Confianza mutua: Creemos en el diálogo abierto y respetuoso como base de toda relación formativa.
- Participación activa: Invitamos a madres, padres y apoderados/as a ser parte real de la vida escolar, no solo como observadores, sino como protagonistas.
- Acompañamiento compartido: Formamos juntos, reforzamos mutuamente. Lo que enseñamos en el colegio cobra sentido, cuando también se vive en el hogar.
- Mirada integral del estudiante: Nos importa tanto el aprendizaje como el desarrollo emocional, espiritual y social de cada uno/a de nuestros/as estudiantes.

## Educar es más que enseñar

Sabemos que nuestros/as estudiantes aprenden no solo con libros, sino con el ejemplo. Y cobra fuerza, cuando el colegio y la familia hablan el mismo lenguaje: el del **respeto, la empatía, el esfuerzo, la fe y el compromiso con los demás**.

Por eso, trabajamos codo a codo con las familias en actividades formativas, entrevistas pedagógicas, jornadas de reflexión, proyectos solidarios y celebraciones comunitarias. Porque cada gesto cuenta. Porque la educación es más poderosa cuando se vive como una tarea colectiva.

# Te necesitamos: se parte de esta comunidad viva

Tu rol como familia es irreemplazable. Tus valores, tu escucha, tus palabras y tu presencia son fundamentales en la vida de tu hijo o hija... y en la construcción del ambiente escolar que todos soñamos.

Hoy más que nunca, comprendemos que educar es un acto de comunidad.

Y en John John, te invitamos a seguir siendo parte activa de esta hermosa tarea: **formar** juntos a líderes positivos, conscientes de sí mismos, respetuosos del prójimo y comprometidos con un mundo mejor.

En John John, puro buen trato y alegría.